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ESTAOO DE MATO GROSSO DO SUL

PÊDroo DE PRovtoÊrcte N" 079 12021 ENTRAoA eu:0410512021

AuroR Ven,: LurzrNHo FRE|TAS (PSDB)

O VEREADoR euE EsrA suBscREvE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAÇÂO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO EXMO SEHNON PNETCITO

MUNICIPAL JETCNSOX LUIZ TOMAZONI E AO

SEcRETÁRro MuNtctpAL DE TNFRAESTRUTURA

Énrs Baneose, o sEGUINTE PEotoo DE

PROVIDÊNCIA:

"Que seja realizada poda das árvores na Avenida Tuiuiú e rua dos
Canários no bairro Jardim Gramado".

JusrFlcATtvA:

Desde já agradeço a atençáo.

Sala das Sessões,04 de maio de2021
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CAMARA MUNICIPAL
SÀo GAERIEL oO OESÍE

Comoromr5so (ori1 o Crdâdão

Tal solicitaçáo se faz necessária, pois o volume das árvores está
invadindo as ruas e atrapalhando o trânsito de veículos que grande porte, que
precisam desviar dos galhos podendo causar acidentes.


